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Betrifft: Generationenübergreifender Motorikpark für die Grazerinnen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

Bewegung ist wichtig für unsere Gesundheit. Wenn wir unserer Gesundheit etwas Gutes tun wollen 

dann müssen wir in Bewegung bleiben. Diese Sätze sind uns allen wohl bekannt. Vor allem in den 

Städten ist es wichtig, den Menschen genügend Möglichkeiten zu bieten aktiv zu sein bzw. aktiv zu 

bleiben. 

 

Eine der vielen Möglichkeiten könnten ein  oder mehrere über das Stadtgebiet verteilte 

generationenübergreifende Motorikparks sein. Solche Einrichtungen sind eine Erlebniswelt für 

Bewegung, Gesundheit, Spaß und Fitness. Die Geräte, die ein Motorikpark bietet, machen es möglich, 

spielerisch  Beweglichkeit, Geschicklichkeit und Koordination in jedem Alter und zu jeder Zeit zu 

trainieren. Da ist für jede/n etwas dabei - ob Sportlerin oder Sportmuffel, jung oder älter, für 

Kindergärten und Schulklassen. 

 

Gerade im Rahmen der von Ihnen angekündigten Grünraumoffensive sollte im Zuge der Gestaltung von 

neuen Parkanlagen und neuer Freizeit- und Erholungsinseln in den einzelnen Stadtteilen aus unserer 

Sicht auch an neue und weitergehende Angebote gedacht werden und beispielsweise auch die 

Einrichtung von Motorikparks mitbedacht werden. 

 

Daher stelle ich an Sie folgende Frage: 

Welche Möglichkeiten sehen Sie, im Rahmen der von Ihnen angekündigten 

Grünraumoffensive in größeren Parks aber auch im Bereich kleinerer Grünflächen einen 

oder mehrere generationenübergreifende Motorikparks zu errichten? 


